
[Accueil](#) [Contact](#)

Qui êtes-vous Jean-Christophe Boyer, maire-candidat de Laval ?

Publié le 12 mars 2014

Peut-être avez-vous lu le portrait de notre maire de Laval, Jean-Christophe Boyer (JCB) paru dans les colonnes de Ouest-France lundi 10 mars 2014 ? Un portrait à la Michel Drucker. Un article rempli de bons sentiments. JCB est une énigme ! Qu'apprend t-on dans l'article de Ouest-France ? (JCB) aime pousser la chansonnette. Il est issu d'une famille modeste, d'un père agent de la SNCF et d'une mère qui fait des ménages. JCB est un fan de cinéma, il a trois enfants, marié à la cousine de Guillaume Garot et nièce du maire de Vitré, Pierre Méhaignerie. La politique est une histoire de famille ! JCB est un spécialiste de la communication. Il rencontre Guillaume Garot en 1999. JCB participe à la première campagne de Guillaume Garot en 2001 face au maire de l'époque et ancien ministre, François d'Aubert.

Homme fort des dossiers

En 2008, Guillaume Garot devient maire de Laval, grâce aux conseils avisés de son fidèle complice. JCB est nommé à un poste clé, les finances. A peine arrivé à la tête de la ville, le duo Garot/Boyer ferme la Sacola, pompe à finance de l'époque d'Aubert et surtout sous menace d'une tutelle administrative n'a d'autre choix que d'augmenter de 26 % les impôts. Les tâches sont réparties dans le duo, à l'un les dossiers, à l'autre le contact et la pédagogie. C'est peut-être un comble pour un homme de communication, mais JCB n'est pas doté d'un sens aigu de la communication, et n'a pas le charisme d'un Guillaume Garot.

Erreur de casting ?

Homme de l'ombre, des dossiers, Guillaume Garot le choisit pour lui succéder à la ville quand il est nommé ministre délégué à l'agroalimentaire. Garot aurait pu préférer son premier adjoint, Yann Kiessling, mais il a jeté son dévolu sur son vieux com-

Suivez-moi

S'abonner

Abonnez-vous pour être averti des nouveaux articles publiés.

Articles récents



Recherche

Archives

2014

Mars (1)

plice. Jean-Christophe Boyer était déjà l'homme fort tant à la ville qu'à l'agglomération. A la ville, il est chargé des finances, et conseille Guillaume Garot sur tous les dossiers, et à l'agglo il est monsieur Stade lavallois. Il a un avis sur tout, jusqu'à l'intérêt pour le club de changer d'entraîneur. Dans le portrait que lui consacre Ouest-France, un trait de personnage de JCB ne transparait pas. Une anecdote va vous permettre de mieux percevoir une des facettes du personnage qui a été jusque-là passée sous silence.

"La presse est interdite !"

J'étais alors journaliste stagiaire à la rédaction de Ouest-France à Laval. Nous étions en novembre 2012. Un riverain de la rue Crossardière à Laval nous avait informé qu'une réunion publique aurait lieu au collège Fernand-Puech. Le maire de Laval y serait. ! L'enjeu pour lui était de taille. Présenter les nouveaux aménagements du "toboggan" de la ville. 20 h, le maire arrive. Poignée de main pour tout le monde, et pour moi **"la presse est interdite"**, ni une ni deux, je lui rétorque que **"j'y suis alors en tant que riverain"**. Je trouvais en effet absurde que l'on puisse interdire à la presse d'être présent à une réunion publique. JCB tente de se contrôler, les traits crispés, serrés, il essaye tant bien que mal de faire abstraction de ma présence. Son regard semble demander mon départ précipité, mais je reste, prends des notes Le plus dur attend le maire de Laval, le jeu des questions-réponses avec les riverains. Ils ne sont pas tous convaincus loin de là ! Le maire est agacé par leurs propos. Il n'hésite pas à les reprendre, avec un ton professoral. Après avoir récupéré toutes les informations, je regagne mon domicile.

"Gros C.....d"

La réaction du maire ne va pas se faire attendre. Dès 9 h le lendemain, le monsieur presse de la mairie est en ligne avec mon chef de rédaction. Lui tout comme mon directeur de rédaction essayent de temporiser ! En vain. Pour JCB, **"je ne suis qu'un menteur avec des méthodes de voyou"**, j'apprends en effet que JCB ou sa fine équipe ont vérifié ou ont su que je n'habitais pas la rue Crossardière. Le soir même, c'est jour de match à Le Basser. Devant les représentants des médias mayennais, le maire revient sur l'épisode Crossardière, il parle, trop sans doute, et insulte de **"gros c.....d"**, mon chef de rédaction. Pourquoi vous raconter une telle anecdote ? Parce-qu'il me paraît important de montrer au grand jour, une facette ignorée de la personnalité du maire de Laval, son impulsivité, son besoin de tout contrôler ... J'ai été témoin des réunions publiques de quartier, et à chaque fois tant au printemps qu'en hiver le maire refuse la contradiction, que l'on puisse le contredire. Guillaume Garot acceptait le dialogue pas lui ! Jean-Christophe Boyer est compétent, c'est une certitude, il connaît ses dossiers sur le bout des doigts comme l'on a pu s'en apercevoir lors du débat face à Zocchetto toutefois une question me taraude, voulons-nous d'un maire impulsif à Laval ? C'est à nous d'y répondre les 23 et 30 mars prochain !



Source : *la Mayenne on adore !*

Partager cet article

 0  16  0  0

Vous aimerez aussi :



Qui êtes-vous
Jean-Christophe
Boyer, maire-
candidat... - 12 mars
2014

[Créer un blog gratuit sur Overblog](#) — [Top articles](#) — [Contact](#) — [C.G.U.](#) — [Rémunération en droits d'auteur](#) — [Offre Premium](#)

[Partager](#) cette page

[Suivre](#) ce blog 

